

bdvb Bundesverband Deutscher Volks- und Betriebswirte

Die Ursprünge des Bundesverbandes Deutscher Volks- und Betriebswirte (bdvb) reichen bis zum Ende des 19. Jahrhunderts zurück. Heute sind über 12.000 Persönlichkeiten und Institutionen Mitglieder im bdvb. Auch die Geschichte der bdvb-Bezirksgruppe Rhein-Neckar (Mannheim) beginnt schon im Jahr 1925. Heute hat sie nahezu 500 Mitglieder in der Metropolregion Rhein-Neckar.

Ungefähr 200 davon sind Studierende an den verschiedenen Hochschulen der Region. Deren Unterstützung und Förderung ist eines der zentralen Anliegen des bdvb. Daneben steht die Unterstützung von Hochschulabsolventen beim Übergang in den Beruf, die Förderung der Mitglieder im Beruf durch entsprechende Maßnahmen zur Weiterbildung, sowie die Vertretung der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftler in der Gesellschaft.

Unter „Mitgliedschaft mit Mehrwert“ bietet der Verband seinen Mitgliedern zahlreiche Vergünstigungen leistungsstarker Unternehmenspartner. In der Metropolregion Rhein-Neckar offeriert der bdvb mit seinen Kooperationspartnern durch herausragende Veranstaltungen Mitgliedern und Gästen Chancen der Kontaktaufnahme und die Vermittlung von Wissen und Erfahrungen. Dies schließt auch gesellschaftliche Veranstaltungen ein. Deshalb kommen Geschichte und Kultur nicht zu kurz. Die Internetseiten von Verband und Bezirksgruppe bieten immer zahlreiche und aktuelle Informationen.

www.bg-rhein-neckar.bdvb.de

www.bdvb.de